
Bonjour à tous,       Lettre infos du 3 mai 2010 
 
Durant les presque trois mois où nous sommes restés à Tamatave, il s’est passé pas mal de choses. Début 
mars je vous informais du fonctionnement de la cantine, des visites des familles avec Aurore, des remises 
des cadeaux et des échanges de courriers. 
Nous avons donc continué les visites des familles, et toutes les fiches ont été remises à jour. Vous pouvez 
donc les consulter sur le site. Je vous rappelle qu’elles sont réservées aux adhérents, et qu’il faut 
simplement nous demander les codes à l’adresse : 
info.fitiavana@gmail.com 
Pour le courrier, toujours utiliser : 
courrier.fitiavana@gmail.com 
A ce sujet, Aurore étant revenue en France, vous pouvez toujours correspondre avec votre filleul. C’est 
Paul, notre prof malgache en retraite, qui poursuit le travail. C’est nouveau pour lui et il va se faire la 
main tout doucement, mais il n’y aura pas d’interruption des échanges grâce à son relai. Vous pouvez 
aussi lui poser des questions concernant les enfants, car il fait également souvent l’appel à la cantine avec 
notre responsable du local. 
 
 
C’est également avec lui que nous 
allons mettre en place de façon 
continue les cours de Français.  
 
Nous avons profité des vacances de 
Pâques pour les proposer à nos 
enfants parrainés, et nous avons eu 
de nombreux volontaires pour y 
assister. 
 

 
 

 

 
 
 
 
Nous avons également profité 
des vacances de Pâques pour 
organiser un petit goûter fort 
sympathique, avec distribution 
de friandises. 
 

 



 

 
Préparation du jus de grenadelle (fruits de la 
passion) 

 
 

  
 
Aurore enverra prochainement aux marraines les 
photos de leurs filleuls(es) prises au cours de ce 
goûter.  
Après la distribution des friandises, un spectacle 
avec des artistes régionaux malgaches a été offert 
aux enfants et à leurs familles. Une soirée très 
agréable avec beaucoup de bonne humeur. 
 
 

 

 

 

  
 

 
Tout le monde était ravi. Ce groupe humoristique est bien connu à Madagascar et passe souvent à la radio 
et à la Télé. Et on les avait en vrai rien que pour nous….. 



 

 

 
 
 Et puis il y a aussi eu le foot : l’équipe des minimes de « Terre des Enfants » et « Fitiavana 
Madagascar » a remporté le tournoi scolaire de Tamatave : 
 

 
 



En avril, lorsque Murielle et son fils Maxence nous ont rejoints, et comme cela correspondait au retour en 
France d’Aurore et Jérémy, nous en avons profité pour passer quatre jours à Tananarive. 
L’occasion surtout pour nous d’aller voir le village artisanal du père Pedro, construit à côté de la grande 
décharge de Tana. C’est un travail extraordinaire réalisé par un homme exceptionnel.  
 

  

  

  
 
 

Nous avons l’occasion de mesurer chaque jour la dimension de la misère humaine. Nous sommes 
conscients de cette tâche semble être insurmontable. Faut-il pour autant cesser cette lutte ???  

 
On essaye toujours de faire un peu plus, ce qui est toujours mieux que rien…. 

 
 



 

 
 
Au niveau de ce que nous pouvons faire sur le 
plan de la santé, nous sommes actuellement 
préoccupés par le cas de Tina, hydrocéphale, déjà 
opérée, et dont nous suivons l’évolution. 
 
Nous ne pouvons guère intervenir davantage, 
sinon suivre son état afin qu’elle puisse vivre 
dans les meilleures conditions possibles. 
 

 

 
 
 
 
 
Le médecin de notre association, le docteur Suzy, 
ici photographiée avec Aurore (Vice Présidente 
et Jérémy, adhérent actif), fait ce qu’elle peut 
pour aider nos familles. 
 
 

 
Le cas qui nous préoccupe le plus actuellement est 
évidemment celui du petit Mario, pour lequel vous 
avez déjà reçu un premier appel. 
Le processus étant engagé, il nous faut absolument 
trouver les fonds. Nous demandons surtout aux 
adhérents de faire passer l’information, avant toute 
chose. Une multiplication de petits dons devrait nous 
permettre de rassembler la somme nécessaire.  
Mario n’est pas le seul cas au monde mais c’est le 
nôtre. Alors pourquoi pas ? Mario pourra vivre 
« mieux », grâce à vous. 
Je n’en dirai pas plus, mais le moindre geste sera déjà 
super pour cet enfant. 
 

 

 
Bin voilà, je pense avoir presque tout dit. Le rapport de mission humanitaire d’Aurore sera 

prochainement en lecture sur le site. En ce qui concerne un certain nombre de questions récurrentes telles 
que « Cadeaux, colis, etc… », on en reparlera, je vous le promets, lors de la préparation de la prochaine 
Assemblée Générale, dont la date n’est pas encore arrêtée (Fin juin ou juillet). 

Je terminerai cette lettre infos avec quelques images insolites… Ca me fait aussi plaisir si je reçois 
juste un petit mot en retour me disant si mes infos vous semblent sympas ou un peu nulles….. 
La prochaine lettre infos concernera l’organisation de nos prochaines manifestations en France, les dates 
des cotisations( dont le montant sera probablement maintenu en 2011), ainsi que nos projets pour l’année 
scolaire 2010 – 2011. 



  
  

  
 

 

 
 
Quelques photos « no comment », pour le plaisir… 
 
 
A bientôt à tous,  
 
 
    
 
                                                     ALBERT 

 


